

## Pohlweg

Entlang des Pohlwegs verläuft die Grenze zwischen den Ortsteilen Hövelhof-Espeln und Delbrück-Steinhorst. Er verbindet die Espelner Straße mit der Steinhorster Straße, an der auf Steinhorster Seite das bekannte bronzezeitliche Hügelgräberfeld "*Mondscheinsknapp*" liegt. Der Weg ist benannt nach dem Hof Pohlmeier, genannt *Pohl-Hof*, der als Neuzuleger erstmalig 1671 genannt wird.

Vor allem die plattdeutsche Aussprache des Hofnamens läßt vermuten, daß der Hof in der Nähe eines kleinen Feuchtgebiets, eines "Päol", gegründet wurde.